

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Jalin Silaturahmi Kamtibmas dengan Warga Desa Majasari

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Aug 8, 2023 - 17:02



Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Jalin Silaturahmi Kamtibmas dengan Warga Desa Majasari

Indramayu - Bhabinkamtibmas dari Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan warga Desa

Majasari, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Selasa (8/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins (QW) Presisi Tri Wulan III yang bertujuan untuk memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno, menjelaskan bahwa kegiatan silaturahmi kamtibmas ini merupakan upaya konkret dalam mendukung program Quick Wins. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan penting mengenai kamtibmas kepada warga Desa Majasari.

Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi desa agar selalu aman dan kondusif. Himbauan ini mencerminkan komitmen polisi dalam memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat tetap terjaga.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan khusus kepada warga yang memiliki rencana untuk bekerja menjadi Tenaga Kerja Indonesia (TKI) di luar negeri.

Dia mengingatkan agar warga lebih selektif dalam menentukan perusahaan (PT) dan sponsor TKW agar terhindar dari tindak penipuan dan kejahatan transnasional.

Himbauan juga diberikan terkait tindakan pencegahan kejahatan di lingkungan sehari-hari.

Warga diminta untuk tidak memarkir kendaraan sembarangan dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian kendaraan.

Selain memberikan pesan-pesan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk melaporkan setiap kejadian atau situasi yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

“Dengan adanya kerjasama aktif antara masyarakat dan kepolisian, diharapkan lingkungan Desa Majasari akan semakin aman dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas,” harap Kapolsek.

ANDRI/HMS RES IMYU